

TETRATLON DE LA MANZANA

Culminó una nueva edición del Tetratlón Nacional de la Manzana, que de manera brillante y cuidando cada detalle organizó una vez más la Dirección de Deportes de la Municipalidad de General Roca.-

Con una mañana fresca y un cielo amenazante, la competencia fue tomando forma en las instalaciones del Balneario Municipal, lugar elegido como parque cerrado y donde se daría comienzo a este nuevo desafío.-

Fue pasadas las 09.30, que más de 160 atletas le dieron forma a esta nueva edición del Tetra ante un marco de público que otra vez respondió con creces, desde el momento de la largada y parcial a parcial, mostrando su apoyo al paso de cada uno de los competidores. La competencia se llevo a cabo con total normalidad y fueron los propios atletas finalizada la prueba, quienes destacaron la labor del grupo de trabajo que en esta ocasión desplegó la Dirección de Deportes de la Municipalidad de General Roca, con bandilleros en distintos sectores posibilitando que la prueba se desarrolle sin inconvenientes, fiscales y la barredora de la prueba.

La llegada que tenía como epicentro la Avenida Roca casi sobre el Monumento de la Manzana fue, por demás emotiva con un cerrado aplauso del público para el atleta local, Maximiliano Morales que, tras cruzar la meta se consagraba una vez más, como ganador de la clasificación general empleando, 2 horas 42 minutos 28 segundos.

Ya pasado el mediodía y luego de conocerse los ganadores en cada una de las categorías fue, el momento para que las autoridades municipales y aquellas instituciones que colaboraron subieran al podio para premiar el esfuerzo de los competidores que, con mucha alegría subía a recibir su correspondiente trofeo.

Pasó un Tetratlón más que, con mucha dedicación organizó la Dirección de Deportes de la Municipalidad de General Roca, en una edición que quedará en la historia por su prolijidad y el esfuerzo de un importante grupo de trabajo y colaboradores para que, año a año el Tetra sea elegido por atletas de distintos puntos de la región y del país convirtiéndolo en la prueba más importante del Alto Valle de Río Negro y Neuquén.